



Einladung zum Vortrag
Professionelles Deeskalationsmanagement:

Wenn Worte (nicht) mehr helfen

DGKP Andreas Bergmann, BScN MSc

Heimleiter, Trainer Deeskalationsmanagement ProDeMa®

Personen, die mit Menschen arbeiten, sind immer wieder verbalen oder auch körperlichen Übergriffen ausgesetzt. Professionelles Deeskalationsmanagement ermöglicht durch das Erkennen von gewaltauslösenden Faktoren, der Veränderung der eigenen Sichtweisen und mit Hilfen von wissenschaftlich erforschten und in der Praxis bewährten Kommunikationswerkzeugen sich selbst und sein Gegenüber vor Verletzungen aller Art zu schützen.

WANN: Donnerstag, 6. Feber 2025
um 15:00 Uhr

WO: Mörttschach, Kultbox

Eintritt frei!

Auf Ihren Besuch freut sich die
„Gesunde Gemeinde“ Mörttschach mit Bürgermeister
Richard Unterreiner und AK-Leiterin Ingeborg Zeiner-Linder

In Zusammenarbeit mit FamiliJa und gefördert aus den Mitteln: